

Demokratie Menschlichkeit Antirassismus Empathie?

Schön wär's.

Das Mitwirken aller Menschen ist der Kern unserer Demokratie. Viele verschiedene Talente und Perspektiven machen die Gemeinschaft stark. **Antimuslimischer Rassismus** verletzt, grenzt aus und ist nicht nur für Betroffene schmerzhaft. Er schwächt uns alle, weil Potenzial vergeudet und Ungleichheit gefördert wird. Stellen wir uns gemeinsam gegen jede Form von Rassismus und Menschenfeindlichkeit. Was Du tun kannst, erfährst Du unter:
allianzgegenhass.de | #KeinPlatzFuerHass

Motive aus persönlichkeitsrechtlichen Gründen KI generiert

CLAIM



Am 1. Juli ist Tag
gegen antimuslimischen
Rassismus



Heidelberg

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Erfahre mehr über
antimuslimischen
Rassismus